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BUNDESMINISTERIUM 
FÜR SOZIALE SICHERHEIT UND GENERATIONEN 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der 
Abgeordneten Kostelka, Cap und Genossinnen mit der Nr. 2387/J, wie folgt. 
 
Fragen 1, 3, 4 und 5: 
 
In Beantwortung der gegenständlichen Anfrage darf ich auf die Beantwortung der 
parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten Dietachmayr und Genossen zu dem - 
selben Thema (Nr. 2263/J) verweisen, in dem die nunmehr aufgeworfenen Fragen 
bereits gestellt und sodann von mir beantwortet wurden. 
 
Frage 2: 
 
Auch dazu kann ich lediglich festhalten, dass konkrete Pläne zur Schließung von 
Außenstellen derzeit nicht vorliegen, weshalb über den allfälligen Eintritt einer 
Änderung betreffend den Service für die Versicherten keine Aussage getroffen 
werden kann. 
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